



7 Pièces

695 m²

Réf. NIC240026

12 500 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans l'une des adresses les plus prisées de Saint-Paul-de-Vence, cette somptueuse propriété incarne un luxe raffiné et discret. À seulement 20 minutes de l'aéroport de Nice, cette villa est un véritable havre de paix. Érigée sur un terrain de 10 000 m², la villa de 700 m² allie harmonieusement élégance classique et confort moderne. Chaque détail a été soigneusement pensé pour refléter la qualité des matériaux et sublimer l'ambiance unique de cette demeure. La propriété comprend sept chambres agencées pour préserver calme et intimité. Au rez-de-jardin, vous découvrirez une ...

Ideally located in one of the most sought-after areas of Saint-Paul-de-Vence, this exquisite property embodies refined and discreet luxury. Just 20 minutes from Nice Airport, this villa offers a true sanctuary of peace and tranquility. Set on a 10,000 m² plot, the 700 m² villa seamlessly blends classic elegance with modern comfort. Every detail has been meticulously designed to reflect the high-quality materials and elevate the unique atmosphere of this residence. The property features seven bedrooms, thoughtfully arranged to ensure privacy and serenity. On the garden level, the entrance leads ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

